

Niederschrift

über die öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates

Mastershausen

am Donnerstag, dem 09. Juni 2011

in der Bürgerhalle Mastershausen

Beginn: 19.30 Uhr

Ende: 21.00 Uhr

Anwesend:

Stimmberechtigt:

Ortsbürgermeister Toni Christ als **Vorsitzender**

die Ortsgemeinderatsmitglieder:

Hermann Josef Lehnert, Peter Nick, Claudia Lehnert, Robert Linden,
Peter Etges, Harald Schäfer, Hermann Steffen, Michael Scheer, Stefanie Kraus, Karl Thomas,
Birgit Rockenbach, Egon Hoff, Elisabeth Holl, Jürgen Schneiders, Hugo Mähser,

entschuldigt fehlten:

Matthias Steffen

A. Öffentlicher Teil

1. Genehmigung der Niederschriften

Die Niederschrift vom 19.05.2011 liegt noch nicht vor.

Beschluss: - kein Beschluss -

2. Abstimmung über den Ausbau der Mittelstraße

Der Vorsitzende erläutert nochmals die bisher erfolgten Maßnahmen zur Vorbereitung des Ausbaus und die alternativen Finanzierungsmöglichkeiten.

Der Vorsitzende stellt den Antrag auf den Ausbau der Mittelstraße zum jetzigen Zeitpunkt zu verzichten.

Beschluss:	Ja Stimmen:	10
	Nein-Stimmen:	0
	Enthaltungen	1

Ausgeschlossen bei der Abstimmung waren die Ratsmitglieder Peter Etges, Hugo Mähser, Peter Nick, Hermann Steffen.

3. Bau des Jugend- und Musikübungsraums

Es erfolgt die Vorstellung des aktuellen Ausbauplans und die kalkulierten Kosten werden erläutert. Die Möglichkeit der Erbringung von Arbeiten in Eigenleistung wird diskutiert.

Beschluss: - kein Beschluss

4. Verschiedenes:

Der Vorsitzende teilt mit:

- Der Kreiswaldtag findet am 18. Juni auf dem Rothenbergerhof statt.
- Am 11. Juni wird in Strimmig eine Traumschleife (Premium Wanderweg, 81 P) eingeweiht
- Wir haben in Mastershausen einen neuen Jagdvorsteher (Frank Liesenfeld).
- Am 08. Juni erfolgte eine Waldbegehung mit Mitgliedern des Ortsgemeinderates Mörsdorf.
- Vereinszuschüsse in Kastellaun erfolgen nur für Jugendliche, die ihren Wohnsitz in Kastellaun haben. Für Jugendliche aus anderen Orten, wird kein Zuschuss gezahlt. Diesen Unterschied in der Bezuschussung macht die Ortsgemeinde Mastershausen nicht.
- Die an den Straßenrändern, insbesondere der Bergstraße, gepflanzten Bäume machen Probleme im Bezug auf das Wurzelwerk, wodurch sowohl der Straßenbelag als auch private Grundstücksflächen sehr stark beschädigt werden.
- Die noch ausstehende Straßenbepflanzung im Reitweg ist für das Frühjahr 2012 vorgesehen.
- Die Bepflasterung und die Treppenstufen vor der Bürgerhalle werden durch die Firma Nickenich erneuert.
- Eine der Regenrinnen am vorderen Teil der Bürgerhalle (Sitzungssaal) scheint defekt und soll überprüft werden.

Der Vorsitzende:

Der Schriftführer: